

Liebe Bewohnende
Liebe Angehörige
Liebe Interessenten und Interessentinnen

Das Baugesuch für den Neubau des Alterszentrums Mühlefeld wurde eingereicht. Auch die Bauprofile wurden bereits aufgestellt. Dies markiert einen wichtigen Meilenstein in der Realisierung des Projekts, das darauf abzielt, eine moderne und einladende Umgebung für die Bewohnenden zu schaffen.

Wir freuen uns auf die weiteren Fortschritte und werden Sie über die Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Freundliche Grüsse
Alterszentrum Mühlefeld



Mirko Rauch
Geschäftsleiter